

COVID-19

Prestation canadienne d'urgence.

Avis à tous les membres.

Le gouvernement fédéral vient d'annoncer une prestation canadienne d'urgence pour les travailleurs qui sont privés de salaire en raison de la crise actuelle.

La prestation est de **2000 \$ par mois**, pour les **quatre prochains mois**. Le système devrait être en place pour le 6 avril et l'argent sera versé dans les 10 jours qui suivront la demande.

C'est ce que notre premier ministre vient d'annoncer. Nous vous tiendrons au courant des développements .

La présidente,
Isabelle C. Caron

Le comité exécutif de l'APESEQ.